

herero- Ringen um Entschädigung.jpg

Quelle: Süddeutsche Zeitung Dienstag 2. August 2016



100 dpi

Mach dir zu folgenden Aufträgen Notizen auf ein Blatt:

1. Beschreibe das **Bild**. Was ist zu sehen? Ordne es nach dem späten Lesen des Artikels in den geschichtlichen Zusammenhang ein.
2. Welche Aussagen trifft Ulrich Mendelin in seinem **Kommentar** „Mit Schuld richtig umgehen“ bezüglich deutscher Entschädigungszahlungen? Stimmt du mit seiner Meinung überein? Begründe deine Meinung!
3. Lies dir den **Artikel** „**Ringen um Entschädigung**“ durch. Besprich dich mit deinem Banknachbarn, worum es geht. Kläre dabei u.a. folgende Fragen:
 - a) Was ist der geschichtliche Hintergrund dieses Artikels?
 - b) Warum und bezüglich was herrscht Zeitdruck?
 - c) Welche Befürchtungen hat die Regierung?
4. Betrachte nun das **Interview** mit Israel Kaunatjike. Worüber beschwert er sich? Kläre zudem, warum die Geschichte des deutschen Kolonialismus auch nach 3 Generationen immer noch ein Thema bei den Hereros ist.



150 dpi

herero- Ringen um Entschädigung.jpg

Quelle: Süddeutsche Zeitung Dienstag 2. August 2016



100 dpi



150 dpi

Mach dir zu folgenden Aufträgen Notizen auf ein Blatt:

1. Beschreibe das **Bild**.
 - a. Was ist zu sehen?
 - b. Ordne es nach dem späteren Lesen des Artikels in den geschichtlichen Zusammenhang ein.

2. Lies dir den **Artikel „Ringen um Entschädigung“** durch. Besprich dich mit deinem Banknachbarn, worum es geht. Kläre dabei u.a. folgende Fragen:
 - a. Was ist der geschichtliche Hintergrund dieses Artikels?
 - b. Warum und bezüglich was herrscht Zeitdruck?
 - c. Welche Befürchtungen hat die Regierung?

3. Welche Meinung vertritt Ulrich Mendelin in seinem **Kommentar „Mit Schuld richtig umgehen“** bezüglich deutscher Entschädigungszahlungen?
 - a. Stimmst du mit seiner Meinung überein? Begründe deine Meinung!

4. Betrachte nun das **Interview** mit dem Herero Israel Kaunatjike.
 - a. Worüber beschwert er sich?
 - b. Kläre zudem, warum die Geschichte des deutschen Kolonialismus auch nach 3 Generationen immer noch ein Thema bei den Hereros ist.